

# ¡Aquellas cenas de Santa Lucía!

## A. Arruga

Era un placer compartir mesa con los compañeros. A muchos de ellos la única vez al año que los veía era el día de nuestra patrona. El año de "mi primera Santa Lucía" por el precio de un "cortado" de los de ahora, uno podía cenar bastante bien. El marco, el comedor del Salón Rosa, en el Paseo de Gracia. Uno podía escoger entre un *Consommé* o una *Bisque*

*d'Écrevisses* o una ensalada; un *Perdreau truffé*, merluza o una *Sole grillée* (ningún problema para escoger otra opción para los que hacía régimen); fruta, postres y café. Sin que -y esto era lo más agradable- al saborearlo uno sintiese evocación promocional: además de los comensales, todos oculistas, sólo estaban, en el comedor los camareros.



**Figura 1.**  
De derecha a izquierda en la parte superior: Torelló, Vila-Coro, Barraquer, Parrizas, Arruga, Soria, Chavarría. De izquierda a derecha en la parte inferior: Sellas y Pujadas



**Figura 3.**  
De izquierda a derecha en la parte superior: Palomar, Casanellas, Vilahur, Olivella. En la parte inferior derecha: Perpiñá



**Figura 2.**  
De izquierda a derecha: Dra. Torrente, Pujadas, Sellas, Sabala, Casanovas, Lloveras, Nadal, Llobera, persona sin identificar, Rubió



**Figura 4.**  
De izquierda a derecha: Bordás, Nubiola, Burch, Dolcet, Arumí, Moragas. De izquierda a derecha en la parte inferior: Arnalot, Taverna

Correspondencia:  
Alfred Arruga  
Santa Teresa, 15  
08960 Sant Just Desvern  
Barcelona



**Figura 5.**

***De izquierda a derecha en la parte superior: Olivella, Corcóstegui, Rodríguez-Alegre, Taverna, Perpiñá.  
De izquierda a derecha en la parte inferior: Palomar, persona sin indentificar***

Con deleite recuerdo mi primera cena de Santa Lucía, donde, además de participar con compañeros amigos, conocí a personalidades de la oftalmología barcelonesa que nunca había visto antes.

Desgraciadamente, son bien pocos los que se pueden reconocer en las fotos de ese 13 de diciembre de 1948. Algunos compañeros recuerdan a sus maestros. Esa mesa que compartían los profesores Soria y Casanovas, los doctores Chavarría, Arruga, Parrizas, Barraquer, Vila-Coro, Sellas... Algunos menos jovencitos que yo, a lo mejor identificarán alguno que no he sabido reconocer.

En ese ambiente tan agradable cada 13 de diciembre nos reuníamos en el Salón Rosa... hasta el del 1960. Como cada año, cerca de las once (al día siguiente se tenía que trabajar) nos despedimos. Unos hasta el año siguiente, otros hasta el día siguiente; ignorando que aquella había sido la última "Santa Lucía" en ese ámbito. Y para algunos, su última "Santa Lucía"...